
 

 

证券代码：002243                        证券简称：通产丽星 

 

深圳市通产丽星股份有限公司投资者关系活动记录表 

 编号：037 

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访           □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

中国银河证券    轻工行业分析师      陈腾曦 

中国人寿养老保险股份有限公司  投资管理中心组合经理行业研究员    高媛媛 

鹏华基金管理有限公司    基金管理部    基金经理    王学兵 

平安大华基金管理有限公司    研究主管  基金经理    黄建军 

摩根士丹利华鑫基金    研究管理部研究员      丁琳 

华富基金管理有限公司    研究部    包思遥 

上海同犇投资管理中心（有限合伙）  研究员    任浪 

海富通基金管理有限公司  投资部高级股票分析师    王挺 

创金合信基金管理有限公司    研究部研究员    陈建军 

淡水泉（北京）投资管理有限公司    投资经理    刘晓雨 

上海正享投资管理有限公司    研究员    韩英 

阳光保险集团股份有限公司    研究发展部    储丽雯 

南方基金管理有限公司    研究部高级研究员    卢玉珊 

光辉集团    副总裁    林伟建 

光辉集团    研究总监    何宇华 

深圳玖歌投资管理有限公司    总裁助理    邓德举 

中银基金管理有限公司    投资管理部    欧阳力君 

国信证券资产管理部    首席研究员    吕科 



 

中国中投证券    投资经理    廖武智   

深圳市瑞业资产管理有限公司    创始合伙人    苏明晅 

东莞证券深圳分公司    投资经理助理    刘湘 

时间 2014 年 11 月 6 日 11:00-12:30 

地点 公司坪地生产基地 

上市公司接待人

员姓名 

副总经理/董秘：彭晓华 

证券事务代表：任红娟 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、介绍公司基本情况 

二、互动问答： 

（1）公司收入和盈利下滑的主要原因? 

由于欧州市场持续不振，中国等新兴市场增速放缓以及网购等销

费模式变化，公司主要客户业绩出下滑，进入周期性、阶段性调整，

以致订单减少，造成公司收入下滑。 

人工成本持续上涨，前三季度原材料价格仍处于高位，投资带来

的折旧增加，新客户、新项目开发成本增加，以致盈利下滑。 

（2）公司如何改变现状？明年业绩预期？ 

公司已聘请专业咨询机构，对现有的组织架构进行梳理、优化，

对流程进一步细化，全面推行精益生产、精益管理，对部分设备进行

自动化改造，以优化成本结构，提高机台效率、人员效率。订单方面，

公司在保持原有客户的持续稳定供应外，继续深度开发民族品牌化妆

品、保健品、食品包装，也会关注医疗包装等。提供日化品搅拌服务，

加大灌装的客户配套，进一步完善产业链。公司目前已开展明年预算

相关工作，具体会按要求在定期报告内披露。 

（3）募投项目陆续建成，产能如何消化？ 

公司 2013 年募集资金投资项目中，广州丽盈技改项目和苏州通

产丽星建设项目均为扩大生产场地，提高产能，引进先进的生产设备，

提高生产环节的自动化水平。现以上项目基建部分已基本完成，公司

将根据市场需求，渐进式释放产能。 

（4）人工成本持续上涨，公司有什么应对措施？ 



 

由于公司主要客户分布在长三角、珠三角片区，为了贴近客户，

快速反应，公司深圳基地、广州基地、上海基地均处在用工成本较高

的城市，且处于持续上涨趋势，公司为了消化人工成本压力，主要采

取以下措施：1、优化组织结构，优化岗位设置；2、提高设备自动化

程度，部分设备配套机器人装置，减少对人的依赖；3、提高机台效

率、人员效率。  

（5）公司的发展思路？ 

公司致力于为品牌化妆品、食品、保健品类公司提供包装的整体

解决方案，以产品的前期设计、开发，到包装制作、内容物搅拌、灌

装，以及物流配送到废弃物回收再利用为公司的发展思路，公司将继

续围绕以塑料为基材的包装这条主线开展业务，根据公司的发展战略

及市场情况，包括但不限于收购等方式完善公司的产业链。 

（6）铝塑复合膜的进展？ 

公司控股子公司深圳市丽得富新能源材料科技有限公司在开展

聚合物锂电池铝塑复合材料的研发工作，已取得阶段研发成果，目前

已获得锂离子电池包装膜、聚合物和软包装锂离子电池专用黄色极耳

胶、陶瓷锂离子电池、移动电源等专利。但由于设备及工艺问题尚不

能量产。仍在客户测试、调试中。 

（7）关于国企改革的进展情况？  

公司目前暂未收到国企改革的相关信息，也未知有关深圳国企业

改革的相关进展。 

（8）关于股权激励情况？ 

公司自 2008 年 5 月上市以来，未实施过股权激励。根据国资委

相关规定，授予激励对象权益时的业绩目标水平，原则上不低于公司

近三年平均业绩水平，同行业平均业绩水平，目前，公司业绩水平暂

时未能达到启动条件，希望国企改革能放宽条件，使机制更灵活。 

 

 

会议过程中，公司董事会秘书、证券事务代表与投资者进行了充



 

分的交流与沟通，严格按照《投资者关系管理制度》、《信息披露管

理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、完整、及时、公开。

没有出现未公开信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 无 

日期 2014 年 11 月 6 日 

 


